

## Crónica breve y leve de la Parroquia de la Asunción de Ntra. Sra. de Manzanares

El mes de mayo se inició el día primero con el tradicional Rosario de la Aurora, que las monjas de clausura organizan todos los sábados de este mes.

La mañana fue espléndida y los fieles asistentes muy numerosos. Recorrió las calles de Blas Tello, Francisco Elipe, San Marcos y Morago.

El silencio, la participación en los cantos, la devoción y la seriedad del acto fue resaltado en la homilía de la misa por el celebrante que ya nos anunció que estos rosarios eran iniciados y terminarían con la presencia de los párrocos de la Asunción a cuya parroquia pertenece el convento y del cual son ellos capellanes, y a los intermedios se invitaría a sacerdotes o religiosos de nuestro entorno para dar más variedad y riqueza a los Rosarios.

Al celebrarse en esta fecha la Jornada Mundial del Trabajo y por tanto el día de los trabajadores, Cáritas quiso unirse a este evento, ya que muchos de ellos son cristianos, lanzando un manifiesto reivindicativo y con denuncias de las principales injusticias que se leyó al final de las misas de ese día y del siguiente que fue domingo, y a la vez se repartió a la salida unos impresos con informes sobre el tema.

También en este día 1.º de mayo un grupo de setenta jóvenes de ambos sexos se dieron cita en la Parroquia de la Asunción en la Misa de la tarde para recibir en un emotivo acto La Biblia, como paso previo al seguimiento de Cristo y al sacramento de la Confirmación que recibirán al final de este año.

Cada representante de los seis grupos que se presentaron hicieron un resumen de sus razones y decisiones comprometidas para continuar en el camino de la búsqueda y formación que culmina-



*Rosario de la Aurora*



*Entrega de La Biblia*



*Grupo de jóvenes que recibieron La Biblia*